



LAS CLAVES

PRESENCIA EXTRANJERA EN LA USAL

Una de las ventajas que aporta el Espacio Europeo de Educación Superior es la apuesta por la movilidad de los estudiantes. Un escenario que viene como anillo al dedo a la Universidad de Salamanca, una de la más internacionales de toda Europa. Por ello, no es de extrañar que los másteres registren un amplísimo porcentaje de estudiantes extranjeros, procedentes de nada menos que 48 países de todo el mundo. Una gran fortaleza de la Usal, más importante si cabe si tenemos en cuenta que la *batalla* entre las universidades se libra desde la adaptación a Europa en los másteres. ■